

GRANADA | Boicot estudiantil

Lunes 01/10/2012. Actualizado 16:34h.

Los estudiantes toman el Rectorado e impiden el acto oficial de inauguración del curso

- El rector y los nuevos doctores se refugian en los pisos superiores
- Varios alumnos, sindicatos y profesores han pasado el fin de semana encerrados
- El Rectorado había negociado con ellos que permitirían el acto
- Un alumno fue agredido por un vigilante de seguridad y otro sufrió un desmayo

José A. Cano | Granada

Actualizado **lunes 01/10/2012 15:43 horas**

El rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, se ha visto prisionero en su propio Rectorado, obligado a celebrar el acto solemne de inauguración del curso académico refugiado en la segunda planta del edificio, los doctores y togados hacinados de pie alrededor de la mesa de sus despacho y el *Gaudeamus* entonado al son de los golpes de los **alumnos en manifestación** contra las puertas que sostenían con esfuerzo dos ordenanzas para mantenerlas cerradas.

Una manifestación de alrededor de 100 alumnos, con apoyo de los sindicatos y parte del profesorado, ha conseguido *ocupar* el Crucero del Hospital Real de Granada, sede del Rectorado, donde estaba previsto el acto de **apertura del curso**, suspendiéndolo de facto y obligando a que la procesión de togados, que llegaba desde la misa solemne junto a la Facultad de Derecho, se tuviese que refugiar en las salas aledañas al **despacho del rector**.

Los manifestantes protestaban contra los recortes en Educación y lo que consideran la "**privatización de la Universidad pública**". Profesores y PAS reclamaban la precarización y el recorte de sus puestos de trabajo, y los alumnos el encarecimiento de las tasas, la desaparición de asignaturas y la llegada de Bolonia, que "elitiza" el acceso a la Educación Superior.

Un grupo de manifestantes ha subido a la segunda planta, lanzando pitos y abucheos junto a las puertas cerradas del Salón Rojo, donde se acumulaban los togados. Los vigilantes de seguridad privada de la Universidad han tratado de detener el acceso a las escaleras de los alumnos, produciéndose **momentos de tensión**. Un vigilante ha llegado a propinar un **puñetazo** a un alumno. Durante la avalancha posterior, otro manifestante ha sufrido un **desmayo**, teniendo que ser atendido por los servicios de emergencia.

La protesta arrancaba el pasado viernes, cuando una docena de representantes de la Plataforma Universitaria, que integra alumnos, personal de administración y servicios y profesores, así como a al menos ocho formaciones sindicales, se **encerraron en el edificio** con permiso de la Gerencia de la UGR, para protestar contra los recortes.

Encadenados al sillón del rector

El trato era que la mañana del lunes se marcharían para permitir el acto solemne, pero el día amaneció con seis **activistas encadenados al escenario** y ocupando los asientos del rector y los invitados, entre los que figuraban el Secretario General de Universidades de la Junta de Andalucía, Francisco Triguero, y el rector de la Universidad de Sevilla, Antonio Ramírez de Arellano.

La Gerencia de la UGR trató de **negociar una retirada de la protesta** a cambio de permitir que el acto fuese de acceso público. Mientras tanto, a la salida de la misa solemne, antes de la procesión de togados, un grupo de 50 manifestantes esperaba al rector, retrasando su salida casi media hora hasta que la Policía abrió paso a empujones. Manifestación y procesión caminaron paralelas hasta el Hospital Real. Al permitirse el acceso público, los protestantes de fuera se unieron a los de dentro, ocupando en la práctica el Crucero con más de 100 personas e impidiendo el acto.

González Lodeiro calificó la jornada como "un día triste para la Universidad, que es la casa del diálogo". Mientras él y los nuevos doctores entonaban el *Gaudeamus*, pitos, gritos y bocinas rodeaban la sala y un vigilante de seguridad golpeaba a un alumno en el patio del antiguo hospital que fundasen los Reyes Católicos. Igualmente, en paralelo, otros alumnos intentaban tapar los objetivos de las cámaras y lanzaban **gritos contra la prensa**.

© 2012 Unidad Editorial Información General S.L.U.